

**PROVINCIA | Cabra**

## **El profesor Antonio Cantero presenta su novela "Agravio, venganza y perdón"**

**Un abarrotado Patio de Cristales del IES "Aguilar y Eslava" acogió la presentación de la primera novela del escritor egabrense**

**José Moreno**

Martes 3 de mayo de 2011 - 17:34



La experiencia y las vivencias que hace medio siglo tuvo como emigrante en Alemania, a donde acudió para trabajar durante un año en una fábrica de aparatos y componentes electromecánicos, le han servido al egabrense Antonio Cantero Galisteo, para la que es su segunda incursión literaria, una novela histórica en la que con el título de "Agravio, venganza y perdón" presenta una serie de acontecimientos centrados en los años de la Guerra Fría.

Cantero Galisteo, profesor de Matemáticas de Educación Secundaria jubilado, presentaba su obra en

un abarrotado Patio de Cristales del IES "Aguilar y Eslava" acompañado del presidente de la Fundación "Aguilar y Eslava" Salvador Guzmán; el catedrático y académico egabrense José Peña y la alcaldesa María Dolores Villatoro, señalándose que en sus páginas aproxima al lector a un interesante periodo de la historia contemporánea, enmarcando la historia en una pequeña ciudad alemana situada muy cerca de Frankfurt am Main.

En ésta residen y trabajan cómo emigrantes los protagonistas de la historia, Carlos y Liberto Montoro, hermanos gemelos nacidos en el otoño de 1936 en un apacible pueblo del sur de la provincia de Córdoba y que con el nombre de Villahermosa del Genil, recuerda en muchos aspectos a la ciudad de Cabra.

A lo largo de sus páginas y como el título de la obra apunta, aborda una saga de venganzas, que finalmente, se convierten en una llamada al perdón y a la reconciliación tras alejarse los protagonistas de su tierra por razones laborales y económicas, junto al objetivo principal que narra la novela, buscar al hombre que ellos consideran el asesino de su padre, un maestro republicano que fue víctima de unas falsas denuncias hechas en su contra.

Un "thriller" bien construido como señalaba José Peña, prologuista de la obra, que parte de aquella sociedad española que vivió la Guerra Civil y que se desarrolla a través de una serie de acciones en la que no faltará la participación de agentes y espías de organizaciones muy activas de la época, como la Stasi, los servicios secretos de la República Democrática Alemana y sobre todo, el Mossad, el servicio de inteligencia israelí, que asume un papel determinante en la resolución final de la trama.

Una primera novela la de Antonio Cantero, en la que mezclando elementos policíacos y políticos proyectados sobre una romántica historia con una tragedia de fondo, se desarrolla en muchos de aquellos ambientes y espacios geográficos e históricos en los que vivió hace medio siglo, que llega cinco años después de conseguir el Premio Internacional "Juan Valera 2005" que anualmente organiza el Ayuntamiento de Cabra, con el ensayo titulado "Barraca 5, Habitación 11. Jóvenes egabrenses emigrantes en Alemania".

En aquel ensayo dio a conocer sus vivencias formando parte de un grupo conformado por una cincuentena

de jóvenes egabrenses que, pertenecientes a la primera promoción del entonces Taller Escuela Sindical de Formación Profesional "Felipe Solís Villechenous", en la que Cantero Galisteo desarrolló su labor docente, marcharon a trabajar a las ciudades alemanas de Grossauheim am Main y Mannheim.